
 
 

 
Agli organi di informazione 

 
 
Le informazioni relative ad eventuali attività illegittime correlate alla richiesta di concessione di 
pascoli, in danno degli allevatori locali, sono state il tema centrale della riunione della Consulta 
sull’Agricoltura, che si è svolta nella sede del settore Ambiente del Comune dell’Aquila 
La riunione era stata richiesta con urgenza da noi Consiglieri all’assessore all’Agricoltura, Francesco 
Bignotti, vista la delicatezza dell’argomento e in considerazione della circostanza che abbiamo 
appreso, sia da parte di alcuni Presidenti delle Amministrazioni separate dei beni di uso civico che 
attraverso gli organi di informazione, notizie relative alla assegnazione di pascoli connotate da 
informazioni quantomeno ambigue. Per questo, alla nostra richiesta, si sono associati i presidenti 
delle Amministrazioni separate del territorio comunale, che hanno preso parte all’incontro ad 
eccezione di quelli di Assergi, Camarda, Filetto e Preturo. Su nostra richiesta, sono intervenuti 
anche rappresentanti sindacali dell’agricoltura e del Servizio veterinario dell’ASL. 
Alla luce di questa situazione, che potrebbe degenerare e pertanto diventare pericolosa, 
soprattutto per i nostri allevatori, e allo scopo di capire meglio l’evoluzione della problematica fin 
dalla sua origine, abbiamo avuto questo confronto, soprattutto con l’intento di mettere al corrente 
gli assessori all’Agricoltura e all’Ambiente circa questa situazione e per valutare le azioni da 
intraprendere. 
Su questa tematica si svolgeranno altri incontri, convocando anche gli assenti nella prima riunione. 
Sarà certamente possibile, come detto, adottare soluzioni adeguate. 
 

L’Aquila, 19 luglio 2019 
 
 
 I Consiglieri Comunali dell’Aquila  
 Berardino Morelli (Forza Italia) 
 Elia Serpetti (Il Passo Possibile) 


